



On parle de nous dans la presse : la journée costumée du 20/02 !

publié le 13/03/2015 - mis à jour le 18/09/2020



► Sauzé-Vaussais. Vive le carnaval !

À l'initiative du foyer et avec l'autorisation de la principale Catherine Bontemps, la majorité des 184 élèves du collège Anne-Frank se sont costumés et maquillés vendredi. Beaucoup de leurs professeurs les ont accompagnés. « C'est la troisième édition, nous profitons ainsi de la semaine du Mardi gras et de l'arrivée des vacances » a indiqué la professeur de lettres et présidente du foyer Cécile Osouf. Revêtue de son costume de Marocaine, djellaba et babouches, elle ne détonnait pas parmi les

rappeurs, militaires, footballeurs, marins ou filles habillées en jaune, orange ou rose fluo.

Ils ont gardé leurs costumes pendant les cours qu'ils ont suivis studieusement avec cependant un petit air de fête dans la tête. « Ce type de journée permet aux élèves et au personnel de tisser des liens différents, a confié Catherine Bontemps. Elle s'est déroulée dans la bonne humeur tout en travaillant dans le strict respect des règles du vivre ensemble, de la tolérance et de l'acceptation de la différence ».



Un aperçu de l'imagination des élèves du collège Anne-Frank.

